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INDICAÇÃO Nº 310/2018.- 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto às Secretarias Municipais de Obras e de Mobilidade Urbana, 

visando a feitura e/ou reforma da calçada existente na rua Amazonas, trecho 

entre a UPA e a Avenida Alexandre Marion, paralela àquela Unidade de Saúde e à 

linha férrea. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 O trecho acima citado é muito utilizado pelos transeuntes, 

principalmente, porque dá acesso à UPA. As calçadas ali estão em péssimas 

condições de trânsito, com muitos buracos e há trechos que a calçada nem existe, 

causando sério transtorno para os pedestres que por ali se locomovem. 

Acredito que a feitura de calçadas ou mesmo suas reformas, é uma 

medida de fácil execução, mas que são de grande necessidade para a locomoção das 

pessoas. 

Sem dúvida, esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, não poupará esforços para concretizá-la. 

Secretaria da Câmara Municipal, 26 de outubro de 2018 

As.)VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lida na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 


